

Las Provincias de Levante

Año XI.-Núm. 3173

Murcia 3 Octubre de 1896

Tres ediciones diarias

NO SE DAN REGALOS Jerónimo Crespo Comestibles y Ultramarinos-2, Puxmarina, 2

Esta casa, siguiendo las costumbres que toda casa comercial sería y formal debe tener, se ha propuesto llamar la atención del público, con el fin de que se desengañe de todos esos regalos y únicamente van en perjuicio del comprador: y hay muchos más por el estado en que se encuentra todo y el público no come cacharros ni figuritas de barro, y si debe buscar economía en los precios (y mucho más en los artículos de primera necesidad), y con la diferencia que les resulta (como más abajo demuestramos) que al ir a comprar el objeto regalado, que lo pagan con creces, á cualquier establecimiento que los vendan, y con seguridad que irán muchísimo mejor.

EJEMPLO		FIJARSE B. EN	
Establecimiento que regala		Establecimiento que no regala	
1 arroba de arroz pesetas.	5 00	1 arroba arroz moreno pesetas.	4 75
1 arroba garbanzos de Castilla.	12 00	1 arroba garbanzos igual clase.	11 50
1 arroba de fd. id.	14 00	1 arroba id. clase superior.	13 50
1 lata manteca 3 vacas.	2 50	1 lata manteca 3 vacas.	2 10
1 arroba judías largas.	6 00	1 arroba judías largas.	5 00
1 kilo queso bota en vejiga.	2 50	1 kilo queso bota en vejiga.	2 30
1 kilo queso plato	2 50	1 kilo queso plato.	2 30
Total pesetas.	44 50	Total pesetas.	41 45

Diferencia que resulta á favor del que compra sin regalo: PESETAS, 3 05.
Con esto creo queda bien demostrado que el regalo que os hacen no es tal regalo y si una venta de un objeto que vale por muy alto una peseta; hasta tres pesetas y cinco céntimos, existe una diferencia de pesetas 2 05 para poder comprar no solo un cacharro, sino cualquier otro objeto de más utilidad.
Con que á comprar Casa Crespo, que es el más económico y el que desengaña al público.

No se dan regalos-CRESPO.-No se dan regalos
2, PUXMARINA, 2.

Colegio de la Purísima Concepcion DE 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA, CARRERAS ESPECIALES Y ASIGNATURAS DE ADORNO DIRIGIDO POR Don Antonio Ortiz y Bernal DON EMILIO PLANELL Y DON RAFAEL MARTINEZ CON LA COOPERACION DE OTROS PROFESORES

Este Colegio, fundado por D. Antonio Ortiz, el año de 1869, acreditó en sus 21 años de existencia los brillantes resultados de su método de enseñanza; al volver hoy el Sr. Ortiz al campo de la enseñanza, lo hace con mayor entusiasmo y afán que en su primera época á cuya efectividad asociado con inteligentes profesores que directamente interesados en el crédito del Colegio, fundan este nuevo centro de enseñanza con la mira de elevar para el colegio su antiguo crédito, procurando hacer compatible el buen tratamiento y esmerada instrucción, con una educación sólida, basada en la Religión y Moral Cristiana.
Los estudios de este Colegio abrazarán toda la primera enseñanza hasta la licenciatura preparatoria para el ingreso en el Instituto.
Todas las asignaturas del Bachillerato y preparación para los ejercicios del Grado.
Carreras especiales de Correos, Telégrafos, Aduanas, Auxilios de Obras Públicas y Sobrestantes, Peritos Agrónomos y Capataces, Topógrafos, etc.
Preparación para el ingreso en la Academia General Militar y demás Academias militares especiales.
Estudio de los años preparatorios para las carreras de Abogado, Filosofía y Letras, Ciencias, Medicina y Farmacia con clase de Aleman, á cargo del reputado profesor, D. Antonio Pérez Pimentel.
Academia General de Comercio, Aritmética Mercantil y Teneduría de libros por partida doble; enseñanza de la lengua Inglesa, Española, Griega y de Adorno.
Cursos teóricos prácticos de Taquígrafía, Idioma Francés, Inglés é Italiano, Dibujos lineal, topográfico y de adorno, etc., etc.
Los padres de familia, encontrarán en nuestro colegio además de un especialísimo sistema de enseñanza, sala de estudio cuidadosamente dirigida y vigilada, asistido y cuidado con todos los alumnos y acompañamiento á las clases y á sus casas á todos los que concurran á las clases oficiales.
Las clases empezarán el 1.º de Octubre y la Matrícula sigue abierta todos los días de 9 á 11 de la mañana en la secretaría del Colegio, situado en la calle de Alfaro, núm. 7, en el magnífico edificio donde estuvo la Escuela Normal de Maestros.

TIENDA NUEVA FRANCO Y DIAZ 14 Plaza de Carnicerías 14 MURCIA

Este nuevo y acreditado establecimiento ofrece á su numerosa clientela y al público en general, un gran surtido de diversos y selectos géneros, á los precios siguientes:
Atun escabechado, clase extra, la libra 90 céntimos.
Aceite de oliva superior del país, idem 54 id.
Aceituna sevillana en cuñetes maderados (el cuñete), 1 75 pesetas.
Garbanzos nuevos de Castilla, la libra á 45, 50, 60 y 70 céntimos.
Aceituna sevillana de primera id. 45 idem.
Id. id. de segunda id. id. 35 id.
Galletas de todas clases y dibujos, id. desde 40 céntimos á 2 pesetas.
Botes de tomate con peso de medio kilo, el bote á 22 céntimos.
Id. id. con id. de cuarto id. id. á 15 id.
Id. Alcachofa con id. de medio idem id. á 60 id.
Pastas catalanas para sopa, la libra 35 id.
Jamón del país id. 1 75 pesetas.

Salchichon legitimo de Vich id. 3 id.
Chorizos especiales salamanquinos en tripa de vaca y de cerdo, la libra, á 1 75 y 2 50 id.
Chorizos de Candelario á precios convenientes.
Latas sardinas, en aceite 240 gramos la lata 33 céntimos.
Bujías esterilizadas de 8 en paquete, el paquete, 45 id.
Queso de bola y plato en todas clases y precios.
El rinobreado chocolate Santa Teresa, de Gomez Marias de Astorga, paquete de 430 gramos y gran descuento, paquete 1 15 pesetas.
Vino de Valdepeñas, exquisito para mesa, el cuartillo 25 céntimos.
Id. Jumilla seco y abocado id. 22 idem.
Vinagre superior del plán de Cartagena id. á 15 y 20 id.
Gran surtido en toda clase de licores á precios muy reducidos entre los que figuran el acreditado Ponche y Ojén Morales de la renombrada casa M. y J. Morales á 3 75 pesetas botella, el primero y 2 75 id. id. el segundo.
También tenemos los exquisitos anisados de J. Giralt y Campaña de Badajoz, y otros puntos, que podrán ver las personas que nos honren con su visita.
Contamos además con infinidad de artículos no detallados en este anuncio.
14 Plaza de Carnicerías 14

Edición de la noche-3 Octubre

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades

Por los telegramas de esta madrugada, vemos se ha confirmado el importante combate que se suponía librado en Pinar del Rio, contra el cabecilla Maceo.

Dicho combate ha sido reñidísimo, pero ha sido un nuevo triunfo de nuestras armas.

Por lo visto han dado principio las operaciones en gran escala y con una victoria importante.

El general Melguizo, es un valiente militar, que ha demostrado en la actual campaña su pericia y energía.

Otros muchos generales aguerridos están hoy en Pinar del Rio, por lo que es muy fácil acabe pronto la insurrección en dicha provincia.

La noticia de que el contingente de Cuba se ha fijado este año en 40000 hombres, debe haber impresionado muy mal á los rebeldes, que creían habia hecho España el último esfuerzo.

En cambio, debe haber reanimado muchísimo á los buenos españoles y á los soldados que derraman su sangre generosa por la patria.

La equivocación indudable de los rebeldes, ha sido suponer á nuestra nación débil é incapaz de continuados sacrificios.

Ya lo han visto: antes de fin de año se habrán enviado á Cuba unos 80000 soldados y contará el gobierno con recursos suficientes para sostener la guerra mucho tiempo.

De política, casi no se habla en ninguna parte.

Las gentes se han desengañado y no les preocupa verdaderamente, mas que lo que á los intereses generales se refiere.

Luchas estériles por ocupar una concejalia y cosas análogas, ya no está nadie por ellas.

El país aspira, como es natural á tener un gran gobierno, pero sabe, que todos los que le predicán, no lo traerán quizás, ni como los que se han venido sucediendo en los últimos diez años.

A los redentoristas nadie los escucha, ni los cree.

En la localidad se desliza la vida tranquilamente, sin sucesos de sensación.

Trabájase todos los días de la semana con resignación y el domingo lo aprovechan todos para distraerse.

Unos van al Malecón ó á la Glorieta; otros á los cafés y la mayoría á montar en el tranvía y hacer un viaje de recreo, merendar alegremente y volverse tranquilamente á la ciudad.

La empresa de los tranvías, con esta afición del público, está haciendo muy buen negocio.

CARTA DE MADRID

2 Octubre
Se observa una grande quietud en el mundo político: los ánimos están suspensos, hasta que se resuelva lo de Cuba y Filipinas.

La prensa se ocupa del número escandaloso de mozos que se han eliminado del sorteo del actual reemplazo.

El gobierno no oculta su contrariedad y se dice que el Ministro de la Gobernación, piensa en una revisión general de exenciones.

Han llegado á esta los diputados señores Baron del Solar y La Cierva.

Se encuentra restablecida de sus dolencias, la Excm. Sra. Marquesa de Villamantilla de Perales.

No es exacto que se hayan dado las órdenes en el ministerio de Gracia y Justicia para la ejecución de una sentencia terrible, que pesa sobre la desgraciada Josefa Gomez.

En dicho ministerio no se ha pensado aun en la ejecución de esa pena.

Ha regresado á esta el Diputado don Angel Pulido y muy en breve lo hará el Sr. Puigerver.

Ambos proyectan marchar á Murcia, en donde permanecieran algunos días, para ocuparse de la reorganización del partido liberal.

El gobierno comienza á preocuparse con la pertinaz sequía que se deja sentir en toda la península.

Parece ser que hay quien proyecta la construcción de un tranvía á vapor entre Totana y Mazarrón, contando con el apoyo de los Ayuntamientos interesados.

Prevision del tiempo.

El domingo 4 de Octubre, las fuerzas remanentes de la depresión de los días anteriores se extenderán por Francia, comprendiendo también las regiones septentrional pirenaica de España. Pero el hecho meteorológico más importante de este día, será la formación de un núcleo de bajas presiones en el Mediterráneo superior. Dicho núcleo bajará el 6 á los parajes de las islas Baleares, extendiendo su acción por la zona de Levante de España, donde producirá algunas lluvias, con vientos de entre SE. NE.

El miércoles 7 aparecerá una nueva depresión entre las islas Azores y Portugal.

Extenderá su acción por la Europa occidental, afectando á gran parte de nuestra Península. Las regiones sometidas mas directamente á la influencia de esta depresión serán las cuencas del Tajo, del Duero y del Júcar, donde con preferencia se producirán las lluvias en este día, con vientos de entre SO. NO.

El jueves 8 avanzará el centro de la depresión del día anterior hacia el N., sintiéndose especialmente su influencia en el golfo de Gascuña, y con mas particularidad en la Gran Bretaña.

En nuestra Península solo será sensible en las regiones occidental y septentrional.

El Viernes 9 la depresión de los días anteriores se propagará por el NO. de Europa, afectando poco á nuestra Península. En el Mediterráneo superior se formará un núcleo de bajas presiones.

El sábado 10 se propagará rápidamente por nuestra Península la influencia de una nueva depresión, que tendrá su centro al SO. de Portugal.

Se producirán lluvias bastante generales, con vientos de entre S. y O., y algunas tormentas.

El domingo 11 á la influencia de la depresión del Atlántico se unirá la del Mediterráneo y ambas contribuirán á la continuación del tiempo lluvioso iniciado el día anterior, aunque no en forma tan general, con vientos de entre SO. y SE.

El lunes 12 el núcleo de bajas presiones de la Argelia se alejará hacia Oriente. Al mismo tiempo avanzará

por el Atlántico otra depresión; pero no será sensible su acción en nuestra Península en este día, ni el siguiente, por la oposición que ofrecerán las corrientes aéreas del Mediterráneo, neutralizándose ambas.

El miércoles 14, las bajas presiones oceánicas descritas en el día anterior, invadirán la Europa occidental.

Producirá algunas lluvias, especialmente en el Norte de Portugal, Galicia y region septentrional, con vientos de entre SO. y NO.

Al SO. de nuestra Península se formará el jueves 15 una depresión.

Producirá algunas lluvias, que se desarrollarán particularmente desde Portugal al centro de España, con vientos de entre SO. NO.

De interés agrícola.

UN ENEMIGO DEL VIÑEDO

El escribano ó cumollo, insecto llamado también griburi en algunas regiones, recibe el primer nombre por afectar la forma de letras gruesas, las huellas que deja sobre las hojas de la vid en que se posan las carvas.

Mide unos seis milímetros de longitud en estado perfecto; el cuerpo es cilíndrico y de color castaño oscuro, casi negro y con pelos grises; la cabeza muy pequeña, está casi completamente cubierta por el torax, y todo el cuerpo está cubierto de pequeñas manchas, apenas perceptibles si no se le observa atentamente, y los élitros y patas son de color rojizo.

La aparición de este insecto en ciertas localidades, anuncia extragos de consideración en las vides, particularmente en la Mancha y en Andalucía.

Generalmente se presenta al aparecer los primeros brotes de la vid, después de haberse mantenido soterrado durante el invierno, efectuando dos transformaciones; una vez en las partes aéreas de la planta, se dedica á roer las hojas de un extremo á otro, y traza líneas mas ó menos onduladas, y compuestas siempre de unos agujeritos que forman una especie de red. A veces taladra ó corta con sus mandíbulas las granos de uva, causando perjuicios considerables.

Cuando invade un viñedo, permanece en él durante varios años, por lo común, para reaparecer después en innumerables tribas, si le son favorables las condiciones meteorológicas.

Rara vez salta; en cambio vuela y se deja caer á tierra en cuanto advierte la presencia de algún hombre ó animal, ó cualquier sacudida en la cepa.

Se hace el mortecino, y á causa de su color, es difícil distinguirlo entre los granos de tierra.

Ataca todas las partes verdes de la vid desde el mes de Abril hasta fines de Julio por lo menos; las cepas invadidas pierden su lozanía y vigor, y los racimos no maduran por lo común, especialmente en algunas variedades.

Las costumbres de ese terrible insecto no son bien conocidas, y aun no han determinado los entomólogos el número de días que emplea en cada una de sus transformaciones.

Desde hace tiempo se sabe que las labores de invierno y las vueltas dadas á la tierra dificultan al desarrollo del enmolpo, mas no siempre es dable ejecutarlas con oportunidad, ni averiguar si quedan ó no gusanos en el suelo.

Se recomienda el empleo de gallinas para que devoren los insectos, conduciéndolas á los viñedos en gallineros portátiles, además de perseguir y cazar los insectos durante los últimos días de la primavera, con el embudo pulgonero.

El operador deberá avanzar de cara al sol, para no proyectar sombra que espante á los insectos antes de que él se acerque á las cepas y coloque debajo el aparato.

